
702 Устройство для вставки / устройство
для извлечения

CATALOG NUMBER

A702-1

 

Для использования при вставке и извлечении модулей
с кондуктивным охлаждением, совместимых с
IEEE 1101.2, VITA 30.1, VITA 46.0 и VITA 48.2.

⚠ WARNING: This product can expose you to chemicals
including Chromium (hexavalent compounds), which is
known to the State of California to cause cancer and
reproductive health issue. For more information, go to
www.P65Warnings.ca.gov.

CERTIFICATIONS

FEATURES

Передаточное отношение 4,5:1 (2,6:1 для варианта исполнения с короткой ручкой)

Помогает при вставке и извлечении плат

Предназначен для шасси с кондуктивным охлаждением

Изготовлен из алюминия

PRODUCT ATTRIBUTES

Product Type: PCB Inserter/Extractor

With Pin: Нет

Material: Алюминий

 
We connect and protect



ADDITIONAL PRODUCT DETAILS

Время от времени nVent может изменять спецификации своей продукции для соответствия действующим
промышленным, военным и другим соответствующим стандартам. Если иное не согласовано в письменной форме,
отмененные или замененные военные спецификации могут быть сертифицированы на соответствие последним или
заменяющим спецификациям. Продукты, произведенные в соответствии с такими спецификациями, будут считаться
полностью соответствующими требованиям независимо от того, были ли вы уведомлены о таких модификациях,
даже если они отличаются от начальной спецификации или тех спецификаций, которые упоминаются заказчиком.

WARNING
nVent products shall be installed and used only as indicated in nVent's product instruction sheets and training materials.
Instruction sheets are available at www.nvent.com and from your nVent customer service representative. Improper
installation, misuse, misapplication or other failure to completely follow nVent's instructions and warnings may cause
product malfunction, property damage, serious bodily injury and death and/or void your warranty.

WARNING: This product can expose you to chemicals including Chromium (hexavalent compounds), which is known to the
State of California to cause cancer and reproductive health issue. For more information, go to www.P65Warnings.ca.gov.
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